
令和２年 第４回 定例会 

○代表質問 

 

○一般質問 

質問年月日 質問者 件    名 要     旨 

令和２年 

12月 15日 

(11/27受付) 

令和の会 

西 﨑 圭 介 

(一問一答) 

１．デジタル市役所推進室につい

て 

１－１．本市におけるデジタル化につい

て 

１－２．デジタル市役所推進室の業務に

ついて 

１－３．今後の方向性について 

令和２年 

12月 15日 

(12/7 受付 ) 

清風会 

市 本 貴 志 

(一問一答) 

１．本市の市政運営について  

２．市長の進退について 

１－１．学校給食費の公会計化について 

１－２．文化振興の推進について 

２．来年度の市長選への出馬予定の有無

について 

令和２年 

12月 15日 

(12/7 受付 ) 

絆の会 

鳥 山 淳 一 

(一問一答) 

１．子育て・教育環境充実の取り

組みについて（コロナ禍での対

応含め） 

２．高齢者支援の現状について（コ

ロナ禍での対応含め） 

１－１．子育て支援の取り組みについて 

１－２．不登校の現状と対策について 

１－３．要対協対象者への取組について 

１－４．感染情報の共有について 

２．高齢者の皆さんへの活動支援につい

て 

質問年月日 質問者 件    名 要     旨 

令和２年 

12月 15日 

(12/3 受付 ) 

荻 原 文 明 

(一括質問) 

１．介護保険制度について 

２．国民健康保険制度について 

３．地域生活支援拠点等整備につ

いて 

４．新型コロナウイルス感染症対

策について 

５．県域水道広域化について 

６．2021年度予算編成方針につい

て 

 

１．第８期介護保険事業計画等について 

２．奈良県国民健康保険運営方針の中間

見直しと保険料減免、一部負担金減免

等について 

３．地域生活支援拠点等整備事業の現状

と見通し等について 

４．税・料等の引き上げは行わないこと。

厚労省 11 月 19 日付「高齢者施設等へ

の重点的な検査の徹底について（要

請）」の実施状況、国保介護減免の延長、

住民サービス維持のため減収補填債特

別減収対策企業債等の活用、医療機関

介護施設等児童福祉施設等慰労金、就

学援助拡充、給付型奨学金実施等につ

いて 

 



 

 

   ５．覚書締結、浄水場廃止による災害時

の自己水の確保、財政見通しと繰入金

の取り扱い等について 

６．令和 3 年度市政運営の五つの取組方

針等について 

 

令和２年 

12月 15日 

(12/7 受付 ) 

仲 西  敏 

(一括質問) 

１．公共施設マネジメント 

２．行政改革 

３．市政運営にかかる新たな取り

組み 

４．公共調達 

５．防災対策 

６．産業振興 

７．農林業振興 

８．公共交通 

９．少子化対策   

 

１－１．個別施設計画の取り組み状況 

１－２．総合管理計画改定 

１－３．今後に向けた公共施設のあり方 

２－１．本市行革の取り組み状況 

２－２．総人件費の削減、組織機構の見

直し、官民の役割分担の見直し 

３－１．持続可能な「支え合いのまちづ

くり」 

３－２．「経済財政運営と改革の基本方針

2020」 

３－３．ICT（情報通信技術） の活用促

進とデジタル化や自動化及びAI活用等 

３－４．自治体クラウド AIサービスの導

入 

３－５．成果連動型民間委託契約方式

（PFS：Pay for Success） 

４－１．中小企業育成と地域要件(自治体

の公共調達のあり方、競争の確保と地

域振興のバランス) 

４－２．発注体制の強化(技術者の量的、

質的補完) 

４－３．電子入札システム 

５．河川堆積土砂の除去 

６－１．企業立地支援制度の効果と将来

展望 

６－２．福住中学校の民間活用の取り組

み状況 

６－３．南六条町地域工業ゾーンの状況 

７－１．農業従事者の減少と圃場の現状、

対策 

７－２．獣害の現状と対策、課題 



 

   ８－１．急速な高齢化の進行に対する移

動手段確保と自治体の責任 

８－２．自治体による持続可能なモビリ

ティ政策 

８－３．コミュニティバスの将来展望(JR

大和路線との広域接続等) 

９．「少子化社会対策大綱」 

令和２年 

12月 16日 

(12/7 受付) 

寺 井 正 則 

(一問一答) 

１．地球温暖化対策について 

２．誰もがＩＣＴを活用できる社

会のために 

３．スマートシティー構想におけ

る個人情報の取り扱いについて 

４．行政手続における押印廃止と

書面主義の見直しについて 

５．コロナ禍における居住支援の

強化について 

１．2050年ゼロカーボンシティの表明等、

地球温暖化対策を推進することについ

ての考えは。 

２．一人一人が最低限度の情報通信技術

（ICT）を活用できる環境を保障する

「デジタル・ミニマム」という考え方

と「デジタル活用支援員」の採用など、

具体的な取り組み 

３．スマート自治体、さらにはスマート

シティ構想を実現するために、個人情

報の取り扱いは。 

４．行政手続における押印廃止と書面主

義の見直しについての現状と見通し

は。 

５－１．住居確保給付金の利用状況は。

（申請件数並びに支給決定件数、前年

度との比較等） 

５－２．住居確保要配慮者のコロナ禍に

おける住居確保給付金の支給期間が切

れた後の対応は。 

５－３．コロナを機に、住宅セーフティ

ネット制度の家賃低廉化制度に取り組

む考えは。 

５－４．プロジェクトチーム等を設置し

対応に当たる考えは。 

令和２年 

12月 16日 

(12/7 受付) 

今 西 康 世 

(一問一答) 

１．市道認定と固定資産税につい

て 

２．医療費と後発医薬品について 

３．男女共同参画計画について 

１－１．市道認定について 

１－２．固定資産税の確定について 

２．医療費の動向と後発医薬品の使用促

進について 

３－１．ノンバイナリーについて 

３－２．男女共同参画計画の文言の見直

しについて 


